



Granada, 6 de noviembre de 2016

EDUCACIÓN INVIERTE 1,2 MILLONES DE EUROS EN LAS OBRAS DE AMPLIACIÓN DEL COLEGIO MIGUEL DE CERVANTES DE ARMILLA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de ampliación de C2 a C3 del CEIP Miguel de Cervantes (antes Julio Rodríguez) de Armilla, actuación que aumentará la capacidad del centro en 225 puestos escolares y permitirá retirar tres módulos prefabricados

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de ampliación y reforma del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Miguel de Cervantes (antes Julio Rodríguez) de Armilla, en la provincia de Granada. Esta intervención, que será ejecutada por la empresa Guamar S.A. con un presupuesto de 1.198.350,88 euros y un plazo previsto de ejecución de nueve meses, permitirá la creación de 225 puestos escolares, ampliando la capacidad del centro hasta las 675 plazas.

Los trabajos supondrán dotar al colegio de los espacios necesarios para albergar una tercera línea por cada nivel educativo de infantil y primaria, pasando el centro de tipología C2 a C3. Para ello se construirá un nuevo edificio con nueve aulas de infantil con sus correspondientes aseos, aula común, sala de instalaciones, almacén, limpieza, aseos para el profesorado, despacho para profesorado-logopeda y aulas exteriores.

También se construirá un comedor escolar con cocina de oficio más amplio que el existente, pudiéndose recuperar el uso original como sala de usos múltiples de las instalaciones ocupadas actualmente por el servicio de comedor. Asimismo, se acondicionará un espacio para juegos y se creará un porche cubierto próximo a la zona de infantil, además de adecuar la instalación eléctrica del centro y adaptar los aseos de infantil del edificio actual para su uso por el alumnado de primaria.

Las obras, que ampliarán el complejo escolar en cerca de 1.200 metros cuadrados de nueva construcción, permitirán la retirada de tres módulos prefabricados, con un total de seis aulas, que están instalados actualmente en el colegio por necesidades de escolarización.

La contratación de estos trabajos es fruto de la colaboración entre la Agencia Pública Andaluza de Educación y el Ayuntamiento de Armilla que, el pasado 1 de julio, cedió el proyecto básico y de ejecución para la ampliación del centro. Las obras contarán con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

Esta actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 nuevas actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de actuaciones específicas de escolarización, necesidades técnicas y retirada de prefabricadas.